

Sehr geehrte Eltern bzw. Erziehungsberechtigte!

Auf Grund der steigenden Infektionszahlen ist unsere Bildungsampel ab 19.10.2020 auf „orange“ geschaltet.

Dies zieht nun strengere Maßnahmen nach sich.

- Keine unverbindlichen Übungen
- Keine Schulveranstaltungen
- Turnen nur im Freien bzw. Ersatzunterricht
- Mund-Nasenschutz überall in der Schule (außer, wenn die Schüler am Platz sitzen während des Unterrichts)
- Gesundheitsbehörde kann aber aus bestimmten Gründen auch das Tragen des MNS während des Unterrichts anordnen.
- Kein Zutritt schulfremder Personen
- Mindestabstand gilt nun **2 Meter**
- Hygieneregeln sind strikt einzuhalten.

Es ist für alle eine schwierige und herausfordernde Zeit, aber ich bin mir sicher, dass wir gemeinsam auch dies schaffen. Bleiben Sie gesund!!

Veronika Maria Pfeiffenberger (Schulleiterin)